



Conférence d'Ida Grinspan à Coulonges le 8 janvier 2013

publié le 18/01/2013

Les élèves de 3ème ont pu assister, le 8 janvier dernier, à une conférence donnée par Mme Ida Grinspan qui fut déportée à Auschwitz à l'âge de 14 ans après avoir été arrêtée dans les Deux-Sèvres.

Ida Grinspan est issue d'une famille juive polonaise qui avait migré en France avant la guerre espérant fuir les persécutions faites aux juifs dès lors en Pologne.

Ses parents, pour la protéger des pénuries dues à la guerre, l'envoie dans une ferme du sud des Deux-Sèvres, à Sompt où elle vit tranquillement jusqu'au jour de son arrestation en janvier 1944.

Après Drancy, elle est envoyée, comme beaucoup d'autres, à Auschwitz-Birkenau, où elle souffrira de la faim, du froid, des coups et surtout des humiliations.

Depuis une vingtaine d'années, Mme Grinspan témoigne chaque semaine auprès de scolaires de la France entière. Son énergie, sa vivacité mais aussi son calme ont beaucoup impressionné les élèves.

Certains ont souhaité acquérir l'autobiographie de Mme Grinspan, qu'elle leur a gentiment dédicacée.

Un exemplaire a aussi été acheté pour le CDI du collège ce qui permettra à tous ceux qui le souhaitent de le lire.

Nous la remercions encore une fois ici pour ce témoignage émouvant.

Document joint



[conference_ida_grinspan](#) (Zip de 761.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.